

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

**Gesendet:** Mittwoch, 25.10.2023, 17:15 Uhr

**An:** leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de;

Der Ewige spricht

Am Montag, dem 23.10.2023, um 23:15 Uhr schrieb ich:

Und bin ich die Stimme des Universums

Was heißt: Bin ich die Stimme des Universums?

Nun es heißt, dass die Nachtigall auch mit der Stimme des Universums singt!

Gerhard olinczuk treustedt  
23.10.2023

Am Mittwoch, dem 25.10.2023, um 17:15 Uhr schrieb ich:

Hört und schaut:

Wenn die Nachtigall ihr Lied singt, so singt sie ihr Lied mit der Stimme des Universums, also mit jener Stimme und deren inhaltlichem Klang, diese das Universum zuvor einzig für die Nachtigall komponierte, um sie alsdann hiermit zu beschenken, dass sie jene Melodie verkünde, diese dem Ohr des gestaltenden Schöpfergeistes genehm, recht und gerecht, also dem Wesen und dem Willen des Ewigen, Namenlosen und Unantastbaren zustimmend, anerkennend und heiligend! Und die Stimme der Nachtigall heißt zeitlos leer, weil jene universelle Komposition stets natürlich, rein, heil, einfach und unverfälscht erklingt, dass jeder sie nicht nur an ihrem unvergleichlichen Gesang erkenne und benenne, sondern sich, mit all seinen Sinnen, am unverwechselbar-universellen Sound dieser grandiosen Sängerin erfreue! Dies gilt ebenso für die Amsel und den Zaunkönig, für die Blaumeise und das Rotkehlchen, für den Ruf des Kuckucks und des Wiedehopfs, wie auch für den pfeifenden Rotmilan. Dies seither und fürwahr noch bevor dem Anfang der Zeit.

Und wenn der Wolf bei Vollmond heult, so grüßt er mit seinem Ruf jenen Nicht-Sichtbaren und uferlosen Geist, dieser schon ward, noch bevor allem Sichtbaren!

Hat denn jemand hieran etwas auszusetzen, oder will jemand hieran etwas verändern? War oder ist da jemand, der glaubt, den Gesang der Nachtigall entwerten zu müssen, um deren Melodie alsdann neu und besser komponieren zu können? War oder ist da irgendwo ein Gott, ein Götze, ein Prophet bzw., irgendein komponierender Religionsfanatiker, ein verrückter Politiker, Ideologe, Kapitalist oder Wissenschaftler, oder sonst ein perfides Medium, dieses meint, das Universum übertreffen zu können, und somit beabsichtigt, den Schöpfergeist in seinen Schatten zu stellen?!

Hat dieser vielleicht einen Namen, und hieß Noah? Oder ist es einer seiner Nachkommen, ein Nachahmer, Hochstapler, Abenteurer und Falschspieler, und heißt Joe Biden, Wolodymyr Selenskyj, Benjamin Netanjahu, Olaf Scholz, Emmanuel Macron oder Frank-Walter Steinmeier? Oder ist es einer der vielen anderen, geisteskranken, größenwahnsinnigen und zutiefst perversen Faschisten Erdenweit, diese den natürlichen Boden unter ihren Füßen verloren haben, und tatsächlich glauben nun bestimmen zu dürfen, wie der Mensch zu denken, zu reden und zu handeln hat.

Ich sage Euch was

Die Nachtigall singt mit der Stimme des Universums. Und also ich kundtue, ebenso mit der Stimme des Universums zu sprechen, so ist dies ein Zeugnis weitester Demut, diese sich der heilen Reinheit und Unantastbarkeit des einzig Heiligen hingibt, um dessen Geist in weitester Liebe und Treue zu dienen!

Alles Lebendige auf der Erde, jedes benannte und unberührte Tier zu Erde, zu Wasser und zu Luft, es singt, ruft und bezeugt sich einzig und stets mit der Stimme des Universums. Nur nicht der benannte Mensch, dieser mit anderer, also mit fremdbestimmter, verfälschter, widernatürlicher, wesensfremder und zutiefst bössartiger Stimme spricht, lärmt, hasst und rassistisch wütet! **JA**, des Menschen Selbst bläht mit den Stimmen seiner hausgemachten Dämonen. Und umso höher er sich stellt, umso mehr lärmt er, schießt alles zu und stinkt bis ins Uferlose. Doch kein Mensch, nicht Einer von all den Einsichtslosen und Unbelehrbaren, wie auch nicht Einer seiner hausgemachten Götter, Götzen, Propheten oder sonstiger Missgeburten und Bastarde, nicht ein Einziger wird des Heiles Herrlichkeit erreichen und schauen, oder sie jemals ersetzen können!

Gerhard olinczuk treustedt  
25.10.2023